

## 個人質問



越川 哲 議員

# 般質問



本来ならば、成東病院は構成2市2町による地方独立行政法人の病院になるべきだと私は思います。

しかし、東金市、九十九里町、芝山町がどうしても脱退したいというのですから、仕方ありません。一番懸念されることは、このまま成東病院を放置して赤字経営が続き、病院として機能しなくなつた場合です。

第一回協議会は5月1日に開催されました。清算に伴う負担の割合を、平成20年度の関係市町住民の入院及び外来に係る延べ患者数の割合に基づいて、4市町間で分担するということが了承され、企業債、借入金、退職金及び特別負担金については、おおむね合意がなされました。また、会長から病院の土地の問題、修繕費用、地方独立行政法人設立時の運転資金などの新たな問題が提起されました。

第二回協議会は5月18日に開催されました。協議の結果、第1回協議会で了承された企業債から債務負担までは異論がないものの、その他の事項については、合意するのに難しい状況にありました。その後、6月4日に構成市町の会議があり、共通認識を確認し、現段階まで確定した部分について、第1次報告書が示されたということです。

**A 市長** 4月22日の成東病院全員協議会におきまして、成東病院と構成市町間で一部事務組合解散及び地方独立行政法人移行に関する協議会の設置が了承され、協定書

ますが、今まさに成東病院が一大転機のときです。

山武市長で、なおかつ成東病院の管理者であります椎名市長には、より一層の奮起をお願いいたします。

担増になるということではありません。今まで東金市、九十九里町、芝山町に国のほうから入つていて病院運営に関する交付税がすべて山武市に入つてきます。また、過去の起債の償還についても負担割合に応じて、東金市、九十九里町、芝山町から入つてきます。

山武市として幾らというこにつきましては、まだ正確に精査ができてはいませんが、6億円を少し超える額になると思います。

ただ非常に厳しい現状でござりますので、経営面でそれなりに成り立つ方式を探つていなければなりません。

地方独立行政法人にすれば、経営が成り立つというような単純なものではありませんが、

現段階では、成東病院が地方独立行政法人の病院に移行した場合、どのような病院になるのか、はつきり見えています。現在、この地域の医療は崩壊寸前であります。その最後の砦が成東病院であります。また、この地域の医療は成東病院の再建なしには成り立ちません。

山武市民は誰もが医療を受ける権利があります。しかしながら、財源や医療資源は無限ではありません。税金を投

入しておこなう公立病院の医療とは何かということをしっかり議論して、成東病院を再建していかなければなりません。天の時という言葉があり

ますが、今まさに成東病院が一大転機のときです。

山武市長で、なおかつ成東病院の管理者であります椎名市長には、より一層の奮起をお願いいたします。

ますが、今まさに成東病院が一大転機のときです。

山武市長で、なおかつ成東病院の管理者であります椎名市長には、より一層の奮起をお願いいたします。

